

Se desarrollará el “Encuentro de sistematización de la práctica profesional como herramienta para la construcción colectiva de saberes”

Esta instancia de formación tiene por objetivo transformar la experiencia en conocimiento, promover la reflexión crítica y mejorar la labor profesional. El encuentro estará coordinado por Mercedes Gagneten, presidenta de Fundación EPyCA. La actividad se realizará el viernes 29 de septiembre a las 18 horas en el aula 17 de la Facultad de Humanidades.

La Facultad de Humanidades, en conjunto con la Fundación EPyCA, desarrollará el “Encuentro de sistematización de la práctica profesional como herramienta para la construcción colectiva de saberes”. La actividad, con **entrada libre y gratuita**, tendrá lugar este **viernes 29 de septiembre a las 18 horas en el aula 17 de la Facultad de Humanidades** de la Universidad Nacional de Mar del Plata, ubicada en Funes 3350.

Esta **instancia de formación hace foco en la sistematización como método fundamental** en el ámbito educativo, ya que configura la herramienta que permite transformar la experiencia en conocimiento, promueve la reflexión crítica y mejora la labor profesional.

A través de la construcción colectiva de conocimientos, se buscará potenciar las prácticas de las y los asistentes trabajando en el desarrollo de la **definición de objetivos, identificación de actores y construcción de formas organizativas para alcanzarlos**.

El encuentro está destinado a constructores de prácticas sociales, militantes, religiosos, docentes, jóvenes, organizaciones, instituciones y la población en general, en tanto sujetos múltiples: personas que trabajan territorialmente, estudiantes de distintas disciplinas, hacedores de políticas públicas y todo aquel que le interese conocer el método que permite analizar procesos, fundamentos y experiencias. La inscripción se realiza a través del siguiente link: <https://forms.gle/PQ5UnrPsEkmteP7E9>.

El encuentro estará coordinado por Mercedes Gagneten, presidenta de Fundación EPyCA, con doctorado en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires; Maestría en Historia Latinoamericana y Licenciada en Trabajo Social. Actualmente, es docente en la Diplomatura en Sistematización de la Práctica de la UBA y la Diplomatura Estrategia Casa Común de la Universidad Católica de Santa Fe. Además, participarán autoridades de la Facultad de Humanidades, miembros del Departamento de Ciencias de la Educación, del Centro de Graduados y de la Subsecretaría de Comunicación.

Fundación EPyCA y la Universidad de la Práctica

Fundación EPyCA es una organización social que, a través de la Universidad de la Práctica, desarrolla procesos tendientes a entamar prácticas de América Latina. EPyCA significa Equipo de Producción y Construcción Alternativa.

El equipo tiene 59 años (1964 – 2023) de experiencia histórica-territorial y académica. Trabaja con grupos, organizaciones sociales, instituciones y Universidades de Argentina, así como de América Latina y España. Interviene mediante procesos de formación, sistematización, organización y producción, fortaleciendo entramados estratégicos. La Universidad de la Práctica es acción como formación, donde **la práctica es fundante y constructora de la teoría**.